

Un mes . . . . . 2 ptas.  
Un año . . . . . 22'50

Un mes . . . . . 2'50 ptas.  
Un año . . . . . 25

Anuncios, reclamos y comunicados a precios convencionales.

Anuncios, reclamos y comunicados a precios convencionales.

Redacción y Administración, Compás 2

Redacción y Administración, Compás 2.

# El Guadalete.

PERIODICO POLITICO Y LITERARIO.

FUNDADO EN EL AÑO DE 1852)

Año XLVI.

Jerez de la Frontera: Martes 8 de Mayo de 1900.

Núm. 13719

## El Guadalete.

### UN SIGNO Y TRES FECHAS

¡La clave! ¡Venga la clave para resolver ese problema tan espeluznante!

—¿Qué problema ni qué niño muerto?

—¡Si hombre, el problema social, capaz de asustar á los mismos que lo han planteado y fomentado!

¡Música ceterijera!

Ese es el error en que están incurriendo los apóstoles de todas las escuelas filosóficas, y los grandes sociólogos de nuestro siglo, en asustarse de la obra que todos han contribuido á levantar con sus errores y exageraciones.

Para sanar enfermedades agudas y corregir defectos insoportables, hay que decir la verdad monda y litorada. Buscad el origen de ese problema, examinad los factores que lo componen, despejad las incógnitas que entraña y valorad esas letras... y os convencereis de que todo estriba en que se haga justicia á los pequeños del mundo, procurando al propio tiempo ganar sus corazones, suavizándolos con la sávia que del leño del Calvario se desprende y desparra para el mundo. Todo eso hecho sin artificio ni doblez, sin miras egoístas, con pureza de intención, para que no prepondere esta ó la otra clase, ni para que adoren á la de más allá.

La caridad y la justicia no se excluyen ni hacen excepción de clases ni de personas; surgen espontáneamente en el pensamiento la justicia, en el corazón la caridad, y nunca marchan separadas; siempre obran y van amalgamadas en sus empresas ambas se completan.

En todos los países civilizados, y cuanto más civilizados á la moderna, peor cariz presenta el problema social. ¿Sabeis por qué? Porque el dinero es el único Dios que esos países adoran; porque no se rinde culto más que al placer y á la comodidad; porque aún cuando hay un culto á la doctrina cristiana, ese culto es externo: en el fondo de la sociedad moderna, no existe más evangelio que el Código penal y la habilidad para eludir su sanción.

El pueblo desheredado (y las medianías y los desgraciados) se han percatado de todas esas hipocresías y durezas contra su destino. Se proclamaron en París los derechos del hombre; luchó, y por espacio de un siglo han luchado los menesterosos; ¿y qué resultado tocan hoy prácticamente?

La transformación y cambio de dominio de las grandes riquezas; un egoísmo fino y una fraternidad calculada... nominal.

No queremos entrar en detalles. El pueblo se ha emancipado de tirios y de troyanos y ha constituido «rancho aparte». No necesita tutelas ni influencias para estar mal y cada día peor.

De ahí el que traten de ganar á la masa trabajadora tirios y troyanos sin adelantar un paso; y gracias á esto el «statu quo» de la pillería sigue haciendo mangas y capirotos de la fortuna pública en todas partes, y la corrupción en todo y por todo crece y se desarrolla con un espíritu que aterra.

Y mientras tanto el pueblo quietecito diciendo por lo bajo: ¡corra, siga, siga, que ya parará! Para nosotros no hay más patria que allá donde podemos dignamente vivir.

¡Vaya si parará! ¿Pero cuándo y cómo va á parar ese torbellino de disolución? ¿Cuál es el punto de convergencia, el pentágono del amor, el diapason armónico de las clases sociales, que unas de otras se distancian cada día más?

Ese es el secreto. Por eso vemos infiltrarse en el

socialismo gentes ladinas que quieren servirle de mentores; esas gentes van por medios indirectos á conseguir lo que francamente no han obtenido de las masas asociadas. No obstante, el pastel se descubrirá cuando toquen á botasillas.

Y en vista de la peligrosa transformación que á la sociedad amenaza en un plazo que los más asustadizos creen relativamente breve, los grandes pensadores se preocupan seriamente y en todas partes hablan y escriben de eso hasta los sabios en agraz, con autoridad indiscutible unos; con tonterías los segundos; pero... la cosa marcha, porque los sectarios de todos matices, de haberla influenciado, la aguijonean. Todos caerán liados.

Queda una esperanza en la verdadera y pacífica transformación. El primero de mayo es el designado para la fiesta del trabajo por la escuela socialista; el día dos del mismo mes conmemora España su gloriosa epopeya por la independencia, y el día tres toda la cristiandad la exaltación del sagrado leño en que se consumó la Redención del linaje humano y la verdadera fraternidad.

La Cruz es apotegma de vida de universal eficacia; punto de convergencia para todo lo lícito y útil. La rara coincidencia de esas tres fechas consecutivas en los primeros días del mes de luz, de la poesía, de los aromas embriagadores y del amor, sirviendo de pedestal y documento al signo más santo que en los destinos del mundo se destaca y preside, halagan nuestra esperanza en un día de raciocinio desapasionado, de equidad y de armonía universal, sustentado por la caridad y la justicia.

La Cruz es y debe ser la esperanza del hombre, porque es el signo de nuestra Redención.

X.

## COMPAÑERO

Esta palabra ha adquirido un nuevo sentido en todas las lenguas europeas; se cambia familiarmente desde París á Berlín, de Milán á Madrid, de Nueva York á Londres, de Bruselas á San Francisco entre hombres que no se vieron ni se verán jamás; esta palabra, á cuyo sonido grave y amoroso, cuando se la oímos al más humilde trabajador de nuestra familia acalla en nosotros, como por virtud de una palabra mágica, todo sentimiento de orgullo, ó si persiste un momento, es sofocado después ese momento por un sentido de vergüenza y de remordimiento, violento como la revuel

ta de la sangre; esta palabra, que al verla escrita al comienzo de una carta que nos dirige, nos parece tanto más bella y solemne cuanto más ruda é ingenua se revela la mano que la trazó con fatiga; esta palabra es para nosotros motivo de confortación y de alegría. Al no poder ya decir, al no poder oírnos llamar por muchos con el nombre de amigo, nos conforta el poder llamar, el oírnos llamar por muchos otros con el nombre de *compañero*. A cada amigo perdido sustituirán cinco *compañeros*, unidos á nosotros, aunque apenas conocidos, por un nudo menos íntimo pero más sólido y mucho más humano que el que se ha roto. En la muchadumbre que pasa y en las multitudes inmóviles, buscando rostros amigos, nuestra mirada se detiene con preferencia en el rostro de aquellos que llamamos *compañeros*; cara vista á una sola vez entre otras mil, pero que nos recuerdan reuniones fraternales, horas de entusiasmo, multitudes exultantes, y sin embargo, serenas, en que sobre todas las frentes brillaba la misma idea y en todos los corazones ardía la misma llama. Y más nos alegra esa palabra, no dicha con los labios, sino por la expresión del rostro, en mil encuentros fortuitos, manifestada con una sonrisa indefinible, significada en un saludo familiar y cordial.

¿Qué importa saber el nombre del que pasa? Si mirada, en su salud, nos dice: «Soy un *compañero*». Y nuestro corazón responde «Soy un *compañero*». Y en estas silabas, no sólo, pero casi vistas, como en los colores fugaces de una bandera, se han cruzado dos corrientes luminosas de ideas, de simpatías y de esperanzas.

Entre tanto, la palabra se difunde. Cada año nuevas miradas de hombres la comprenden y la aceptan; corre de boca en boca en barrios solitarios, donde ayer era ignorada; se abre por mujeres y niños; penetra en las escuelas; resuena en las asambleas; entra en la literatura, se impone en la Historia. Y cuanto más se extiende sobre el haz de la tierra, y cuanto más profundamente arraiga en nuestro espíritu tanto más grande se hace ante nuestro pensamiento y llega á ser más dulce á nuestro corazón. Y por esto, con ardor creciente, recomendamos á los jóvenes que la respeten y la honren; que no la malgasten en previsión; que mediten bien acerca de que significa é impone; que la pronuncien siempre con el corazón y la conciencia; que la hagan comprender á sus hermanos, á la mujer que aman y á sus viejos; que nada diga esa palabra que no puedan proclamar, alta la frente, ante las imágenes de la patria que aman y del Dios á quien ruegan, sino que deben también aceptarla y difundirla en su alrededor bendiciendo á la juventud que la ha hecho suya y la proclama ante el mundo, porque expresa la comunión de millones de almas en un ideal que implica las más grandes aspiraciones de la Humanidad y las más santas leyes de Cristo.

Esto decimos á los jóvenes y es superfluo que lo digamos á aquellos que han acogido la fe socialista en la edad en que cuando nace, nace al mismo tiempo del

corazón, de la razón y de la experiencia de la vida. Quien en un tiempo hi pronunciado la palabra *compañero* con acento paternal y la oye pronunciar con acento filial, continuará amando y propagando aun cuando la fe en la doctrina decline, porque ya no podrá renunciar á la profunda y austera dulzura que esa palabra le hizo experimentar, y permanecerá aferrado; iluso voluntario, á su sueño, como á una ilusión necesaria de su vida.

Y no esperen los fieles y antiguos amigos que nos combaten, ni tampoco los más cariñosos parientes, que esa palabra pueda morir nunca en nuestros labios y en nuestro corazón. Cuando la vejez ó la enfermedad ó el desgaste de nuestra inteligencia, ó reverses de fortuna, nos condenen en nuestros últimos años á ser soldados desarmados é inactivos de la idea que brilla en nuestra mente, esa palabra quedará siempre en nuestro alma como la expresión del más alto estado á que nuestra conciencia y nuestra vida de hombres y de ciudadanos se ha elevado.

Y en nuestra última hora, después de decir adiós á los seres ligados á nosotros por el cariño y por los vínculos de la sangre, nuestros ojos buscarán un amigo, uno al menos, al cual podamos decir todavía *compañero*, como en nuestros hermosos días de trabajo y de lucha.

Y la más ambiciosa, la única alegría póstuma deseada por aquellos de nosotros que hayan trabajado dignamente por la causa, será el ser acompañado allí donde todos hemos de ir á parar por los individuos á quienes hemos aplicado ese nombre y que sea el más pobre de ellos el que, dándonos el último adiós, nos salude aun con esa palabra que nos fué tan dulce y honorable, diciéndonos: «*Compañero*, descanse; nosotros proseguiremos el camino.»

EDMUNDO DE AMICIS.

## LA TORTUGA

Publico hoy la *Gaceta* algo muy interesante ¿interesante y en la *Gaceta*? Si y precisamente porque es contra la *Gaceta* ó sea contra la administración que la inspira y en ella se presenta á los ojos de todos los que la padecemos.

Hace la *Gaceta* un fiasco servicio á nuestra noble y consecuente tortuga barocrática con la publicación del estado de la labor administrativa en el pasado año de 1899.

Como puede ver el curioso lector, en 1.º de Enero del corriente quedaban pendientes en las oficinas del Estado nada menos que 182.089 expedientes. Dicho sea en honor de la administración silvestra, que esa cifra es inferior en 11.191 unidades á la correspondiente á igual fecha del año pasado.

Pero no todos los departamentos son dignos de este elogio; pues mientras la Presidencia, los Tribunales contenciosos provinciales, Hacienda, Gobernación y Fomento han disminuido en 20.331 el número de los expedientes atrasados, el Consejo

de Estado, el Tribunal de lo contencioso y los ministerios de Estado, Gracia y Justicia, Guerra y Marina los han aumentado en 9.140.

Así marcha la tortuga administrativa. En sostenerla se consume la mayor parte del Tesoro nacional; sólo á ella aprovecha el sudor de los contribuyentes españoles.

(El Español.)

## DESDE PARÍS.

LOS REYES DE LA GRANJERÍA

Leemos en un periódico americano que da la noticia con cierta fruición, la llegada á París de dos Majestades muy singulares que han consentido en abandonar momentáneamente los Estados Unidos, atravesar el océano y venir á visitar la Exposición.

Se trata de los reyes de la granjería; y comprendemos que la prensa americana, en su alegría de verse libre de tales personajes no les escatime sus elogios.

Uno de esos aventureros que ha merecido el título de rey de los rateros, es, al decir del citado periódico, un «caballero» notable por su fortuna y por su natural distinción. Vive á lo millonario y viste siempre con lujo y elegancia. Ha sufrido 32 condenas en los diferentes Estados de la Confederación americana y aunque se halla todavía en la flor de la edad, ha pasado en la cárcel 17 años de su vida. Su fortuna, su habilidad y su «influencia» le hacen objeto de una verdadera admiración de parte de los rateros, que no vacilan en reconocerle como soberano de la corporación.

Íntil es decir que Su Majestad piensa añadir algunos florones á su corona durante la Exposición.

Su rival, conocido en América con el título de «rey de los «pickpocket» también se encuentra actualmente en París. Hombre de extraordinario ingenio, no hay medio á que no apele para ganarse las simpatías y la confianza de las gentes, antes de estafarlas de mil modos. Huele el dinero en el bolsillo ajeno como un perro de punta huele la caza. Posee una fortuna bastante considerable y toda su persona respira cierto aire de afabilidad y de benevolencia que hacen de él un *compañero* de los más agradables. Opera con tal arte, que después de haber estafado á su víctima hasta el último céntimo, ésta cree que le debe favor.

Es de suponer que estas dos especialidades ultramarinas visitarán la Exposición de riguroso incógnito, deseosos de evitar los honores debidos á sus Majestades.

A. SAISSY

## HISTORIA DE UN BANDIDO.

Nada menos que columna y media y en lugar de preferencia, dedica *Le Figaro* á contar la historia de un bandido corso, lla-

una estatua que una persona viviente; y con las manos juntas, los labios entre abiertos, y dando un paso adelante, esperó que los recién llegados se acercaran á ella.

Gertrudis, luego que hubo introducido á su padre en la habitación, se retiró, y Emilia, obedeciendo á un impulso de su corazón exclamó:—¡Phillip!

Este sin decir palabra, se adelantó, y cogiendo la mano de su amiga de la infancia y arrodillándose á sus pies, dijo:—¡Emilia, perdóname! Sorprendida ésta por la voz y la acción de mister Phillip, y no pudiendo hacerse superior á la impresión que experimentó, cayó desmayada sobre el sofá, sujetándola Phillip para que no chocará la cabeza contra el muro, mientras en su decaimiento repetía el nombre de su amigo.

—¡La tumba ha devuelto sus muertos!—exclamó Emilia luego que se hubo serenado.—¡Gracias, Dios mío! y extendiendo sus manos, apretó cariñosamente las de su amigo, diciendo llena de emoción y con palabras entrecortadas: ¡Phillip!... ¡querido!... ¡querido Phillip!... ¿gestoy soñando ó te tengo en mi presencia?

Emilia y Phillip se habían amado como hermanos en la infancia; siendo casi niños se separaron, y como niños y hermanos volvieron á encontrarse. En el transcurso de muchos años Emilia había vivido separada del mundo, y en sus costumbres y en sus pensamientos conservaba la misma candidez que cuando el mundo quedó oscurecido para ella; y

de su padre. Así permanecieron unos momentos y aunque no hablaban, sus miradas decían más que las palabras pudieran expresar. Envuelta Gertrudis en su abrigo que la guardaba del aire frío de la noche y abrazada aún á su padre, sentía que la unión de sus almas era completa, mientras que aquel hombre largo tiempo desterrado, que durante tantos años no había sentido las dulzuras de una sonrisa cariñosa, se sentía anonadado por tanta ternura.

Una y otra vez la luna aparecía y desaparecía por entre las nubes, como si acechara á la cariñosa pareja.

Al fin, cuando se despejó el cielo y la luna alumbró con su claridad más pura, M. Amory, fijándose una vez más en el rostro de Gertrudis, mientras ésta apartaba los cabellos que cubrían su frente, la preguntó con acento suplicante:—¿me amarás, hija mía?

—Si, padre mío, sí,—exclamó Gertrudis sellando con un beso los labios de M. Amory.

Este, que hasta entonces había manifestado algún recelo, al ver aquella ardiente expresión de amor que le aseguraba el cariño de su hija, inclinó la cabeza sobre el hombro de Gertrudis, y, como ella, lloró tiernamente.

Esto no duró largo tiempo, porque Gertrudis, tomando un aire de firmeza y seguridad cogiendo á

mado Antonio Bonelli, Bellacoscia, que acaba de fallecer.

Actualmente este hombre era una persona insignificante, de cuyas hazañas nadie se acordaba ya, pero su muerte ha venido a evocar la memoria de su antigua trágica existencia, que duró unos cuarenta años.

Bellacoscia y su hermano Jacobo abrazaron la profesión de bandidos y componían una pareja singular, que irreverentemente compra el diario de París a Don Quijote y Sancho Panza.

El primero era un hombre impetuoso y audaz, que se lo llevaba todo por delante; su hermano, por el contrario, se distinguía por su espíritu tranquilo y reflexivo, siempre inclinado a contemperar. Pero la leyenda popular no hacía distinción entre uno y otro, y menos la justicia, que siempre les cargaba en cuenta todos los crímenes cuyos autores no podía descubrir.

Este criterio facilitaba mucho el trabajo de la gendarmería; se cometía en la comarca algún hecho criminal cuyo autor no parecía en el primer momento... pues, ya se sabía, a cargo de los Bellacoscias.

Cuando el Antonio fué juzgado hace años, no se le pudo probar más que la complicidad en uno ó dos crímenes antiguos, que habían caído dentro de la prescripción, por lo cual fué absuelto necesariamente.

Cuando volvió á entrar en la vida legal, fué durante mucho tiempo una actualidad.

La prensa le dedicó crónicas, los periodistas le entrevistaron, un empresario inglés quiso contratarlo para un music hall, otro le propuso exhibirse en Folies Bergères; pero el hombre se mantuvo digno y conservó su independencia, rechazando tan humillantes proposiciones.

Cuando ambos hermanos ejercían el dandaje, el barón Haussman pretendió la Diputación por Ajaccio, fué á visitarle solicitando su apoyo electoral, y les dejó como recuerdo un retrato con amable dedicación.

La duquesa de Saxe-Meinigen, viajando por Córcega, tuvo también el honor de visitar á los reputados bandidos y les regaló un hermoso reloj guarnecido de diamantes.

Como se ve, los nobles industriales estaban bien relacionados.

Edmundo About, el novelista francés, también fué su huésped; le obsequiaron con esplendidez, y le hicieron almorzar con ellos.

About notó que Jacobo Bellacoscia miraba con interés hacia un precioso cuchillo que aquél llevaba, y se lo ofreció como un recuerdo.

Y como el bandido se desahucaba en demostraciones de gratitud, About le dijo: —Sólo os recomiendo una cosa: que si os servís de él en alguna ocasión, no lo dejéis en la herida, porque tiene grabado mi nombre.

Desde su retirada de la vida activa profesional Bellacoscia era un apreciable sujeto, muy afectuoso y respetable, hasta hacer olvidar sus cuarenta años de mondanía.

LA GUERRA DEL TRANSVAAL.

Balance de las pérdidas inglesas

El Cape Times, órgano oficioso de Alfredo Milner y del elemento inglés de la Colonia del Cabo publica datos sumamente interesantes acerca de las pérdidas de los

ingleses en el Africa del Sur y dignos de ser reproducidos.

A mediados de Febrero, dice dicho periódico, las pérdidas experimentadas por nuestro ejército en la guerra actual se elevaban á las cifras siguientes:

Table with 2 columns: Category and Amount. Includes Prisoneros (3,000), Muertos de enfermedad (4,000), Muertos (14,450), Muertos por accidentes (100), Heridos (43,350), Total (64,900).

Además las noticias recibidas aquí (ciudad del Cabo) indican que las pérdidas sufridas en las batallas de Rondavals, Dift y Koodestrand, alcanzan á 5,700 hombres.

Las cifras declaradas por el Cape Times dan un total general de 70.600 hombres.

SAN JUAN DE DIOS

PROTECTORADO DE NIÑOS DESVALIDOS.

S/C EN EL MES DE ABRIL.

Table with 2 columns: Description and Amount. Includes Existencia en caja del mes anterior (202.77), Recaudado por la suscripción mensual (118.50), Total líquido (321.27).

A DEDUCIR.

Por 70 kilos de pan adquiridos á Juana Benítez distribuidos en 2,088 raciones dadas á los niños durante el mes. 28 00

Por 2 seras de higos adquiridas á Francisco Rojas distribuidas en igual forma. 10 00 38 00

Diferencia existente en caja. 283.27

Jerez 7 de Mayo de 1900.—El Alcalde: Casa-Berméja.—El Maestro Director, Germán Dastis.

DE CADIZ.

Lunes 7.

Ha sido despachada para la mar la corbeta de guerra francesa Iphigenie, que ha permanecido algunos días en nuestro puerto.

Un trabajador llamado Ambrosio Mateo, que se ocupaba en la descarga de un barco, tuvo la desgracia de que le cayera encima una cantidad de carbón, causándole las fuertes contusiones en el cuerpo.

Fué conducido al hospital de San Juan de Dios, en cuyo establecimiento quedó después de curado.

Visajeros: Regresó de Jerez el Sr. Duque de Nájera.

Regresó de Sevilla el general de brigada Sr. Escario con su ayudante; del Convento de Regla, el Padre Carmelita Fray Gonzalo, y de Jerez el Sr. Consul de Inglaterra.

En el vapor Buenos Aires correo de la Argentina, marcharán hoy para Canarias á incorporarse á los nuevos regimientos de línea números 1 y 2, muchos oficiales de los que se encontraban en expectación de embarque en esta plaza.

Sacrilas.

CORRESPONSAL EN PARÍS

PARA ANUNCIOS, RECLAMOS Y COMUNICADOS Sr. D. A. Lorente, rue Cauzarin 61.

Cascajos.—Todo carrero ó arriero que en vez de echar cascajo ó escoria en los errabales del pueblo, quiera llevarlos á la hacienda del Guco, previo permiso de su principal, será gratificado

Desde 1.º de Enero corriente se arrienda la casa de baños situada en la calle de Caracuel, núm. 13, de esta ciudad.—Para tratar de condiciones escribase á D. Pedro González, Hacienda de El Guco.

Palos de olivo para cercados.—Se puelen en la Hacienda El Guco á 5 reales uno.

Huertas y huertos: Desde 29 de Septiembre pasado se arriendan las del Caribe, Acle y Alútillo y los de San Cayetano y Albaladejo.

Mañana Miércoles, a las nueve de la noche, se verificará en el Ateneo la velada á que ayer nos referimos, en la cual leerá algunas de sus poesías el distinguido escritor D. Carlos Fernández Shaw.

A la interesante fiesta literaria podrán asistir las señoras de las familias de los socios.

Un viajero llegado de Cádiz aseguraba que allí se daba por cierto que en la política provincial se efectuaban notables mutaciones, siendo Jerez teatro de alguna de ellas.

La marquesina sigue colocándose en el anden de pasajes de esta estación con gran calma. Desde luego la techumbre no avanzará lo que deseara, por razón de economía. Existe el temor de que no la concluyan hasta el Otoño, lo cual será un gran chasco para los que contaban con verla terminada dentro de un mes. Al paso que van esto es imposible. ¿No podría aumentarse el número de operarios?

Se encuentra notablemente mejorado de sus padecimientos, nuestro apreciable convecino D. Gaspar de Aranda y Morales.

Sinceramente nos alegramos de la mejora obtenida en su enfermedad por tan apreciable persona.

Por falta de número de concejales no pudo celebrarse anoche sesión nuestro Excmo. Ayuntamiento.

Se ha puesto á la venta el tomo octavo de la tercera serie de los Episodios Nacionales.

Montes de Oca se titula el nuevo volumen en el que Pérez Galdós pone una vez más de relieve sus admirables dotes de novelista insigne y de maestro del idioma patrio.

El interés histórico y el novelesco se unen en este tomo como en los anteriores para hacer más amena é instructiva la narración que en este último tomo abarca un período en extremo curioso de nuestra historia.

Otro día publicaremos un estudio de esta nueva producción del gran maestro como hemos hecho con los precedentes volúmenes; por hoy nos limitamos á dar á nuestros lectores la noticia de la publicación para que se apresuren á adquirir la preciosa obra y á saborear las bellezas que contiene.

El periódico «La Propaganda» de Sevilla, vuelve á insistir en la desperción de los naranjos de la Granja Escuela. Sería conveniente que por quien correspondiera se averiguara lo que pueda haber de cierto en esto.

El periodo voluntario para el pago de las contribuciones empezará en esta ciudad desde el día 12 al 22 del corriente mes.

Por el personal del Laboratorio Químico, fueron ayer desinfectadas habitaciones en las casas calles Empedrada 15 y Conocedores 9.

El representante de la empresa de la plaza de toros de Cadiz nos ruega hagamos constar que es inexacta la versión de que se hizo eco El Observador y que nosotros copiamos, según la cual no se darían este año corridas en dicha plaza de toros.

Dicho representante asegura que se darán todas las corridas anunciadas.

Ayer ingresó para ser curado en la Casa de Socorro un individuo llamado Tomás Cabrera Yuste de cuarenta años,

trabajador del cortijo de «Romanitos», á quien un buey le cornéó y «rojó al suelo, causándole una fuerte contusión y dislocación del pie derecho.

Fué curado por el médico de guardia señor Fernández.

Ha dado á luz felizmente una hermosa niña la distinguida esposa de nuestro estimado convecino y amigo don Manuel Miciano, á quien felicitamos cordialmente por tan fausto acontecimiento.

En Málaga ha fallecido la señora D.ª Carolina Pastor y Marra, viuda de Ximenez.

Enviamos á su distinguida familia nuestro pésame.

Carreras de caballos. Por acuerdo de la Junta directiva, las carreras suspendidas tendrán lugar el Miércoles 9 del corriente á las dos de la tarde.

Más barato que en ningún establecimiento se vende todas las novedades de verano en el Bazar Jerezano. Larga 16, Teléfono 161.

Detenidos por la guardia Municipal en los días 6 y 7:

Dos por embriaguez y escándalo.

Uno reclamado por la autoridad judicial.

Dos por causar heridas á otro.

Uno por embriaguez, escándalo y querer acometer á otro con herramientas.

En el Bazar González se vende una colección de preciosos bastones de lo más elegante y smart como se dice ahora, que puede desearse.

El directorio de la Unión Nacional ha nombrado defensores á los distinguidos juristas Sres. Montero Ríos y Díez Cobeña, los cuales pedirán la reforma del acto del procesamiento.

De negarse, se alzarán contra la Audiencia.

El número 7.º que del interesante semanario RELIEVES, acabamos de recibir, es un verdadero primor, tanto en lo que respecta á su parte literaria como material.

Entre otras firmas figuran las de escritores tan distinguidos como Salvador Rueda, Angel Guerra, Manuel Escalante Gómez, Ramón A. Urbano, Juan R. Jiménez, G. Martínez Sierra, Vicente Medina, Ricardo Aluís, Luis Orlando, Gerardo de Nerval y Pedro-Emilio Coll.

Como nos simpática apuntaremos que publico los retratos del Presidente de la República Argentina, Ministros de Guerra y Marina y el Embajador de dicha nación en España, Excmo. Sr. D. Vicente G. Quesada.

El paso de la cabalgata fué muy pintoresco anteayer en Sevilla.

Delante de las carrozas iban graciosos gigantes y cabezudos, que eran las delicias de los chiquillos.

Durante el paso de la comitiva sólo hubo que lamentar la desperción del dios Baco, que se cayó á pedazos.

Las bandas de música que acompañaban la cabalgata, así como la banda de cornetas y los trompeteros que precedían á la carroza del Ayuntamiento, animaban el cuadro.

A las cuatro toda la carrera que había de recorrer la cabalgata presentaba hermoso aspecto.

En palcos, tribunas y sillas se veían muy bonitas mujeres, que, con los colores claros de sus trajes daban mucha animación al conjunto.

A pie, en los sitios donde no había sillas se veían millares de personas.

El festejo, pues, ha resultado.

Es indudable que hubiera lucido más algún tiempo antes.

Todas las carrozas, unas más que otras como es natural, han gustado al público.

La del señor Junia ha sido la que ha producido mayor ruido.

H y que advertir que toda era de lata.

Para terminar, nuestra enhorabuena á cuantos han cooperado al éxito del festival.

El desfile fué brillantísimo.

Recomendamos á nuestros lectores la interesante obra Diccionario Popular Enciclopédico, cuyo 10.º cuaderno nos ha sido enviado; es una enciclopedia completa, muy sintética y de gran utilidad para todas aquellas personas amantes del idioma patrio.

Los pedidos deben dirigirse al Director gerente, D. Pedro García, calle de la Encarnación, 4, Madrid.

En Sevilla se han presentado varias muestras de algodón recolectado por el Sr. D. Antonio Halcón en una finca de su propiedad próxima á dicha capital.

El mencionado señor hizo, por vía de ensayo, la referida plantación, y en vista del excelente resultado obtenido, se propone dar gran extensión al referido cultivo, por entender que constituye una nueva fuente de riqueza para Sevilla, digna de toda atención por parte de los agricultores.

Lo fácil y poco costoso de su cultivo y la importancia de sus rendimientos, constituyen un verdadero ideal para los labradores.

También la Cámara agrícola de Valencia ha hecho en su campo de experiencias algún ensayo, que según noticias, ha dado bastante buen resultado.

El asunto merece tomarse en cuenta por los agricultores españoles.

Interesante á los exportadores.—El ministro de Hacienda del Brasil, en circular de fecha 10 de Marzo último, ordena que las Aduanas brasileñas exijan de los importadores todos, la presentación en el acto del despacho de la factura consular debidamente certificada por el cónsul brasileño que radique en el lugar de origen de las mercancías á importar. En caso de que en el acto del despacho no se acompañe la factura consular, las mercancías pagarán el derecho máximo sea cual fuere su procedencia.

En Oporto.—Se ha celebrado el centenario del descubrimiento del Brasil. En el Ateneo Comercial se celebró una solemne función, que fué presidida por el cónsul del Brasil.

La concurrencia fué distinguidísima.

Los oradores fueron muy aplaudidos.

Se hizo entrega al cónsul de un mensaje por el presidente de la República y de un diploma de socio honorario del Ateneo.

Noticias de Sevilla:

Con motivo de hallarse en Córdoba el director general de la guardia civil señor Daban, ha salido hoy para dicho punto el jefe de este tercio Sr. Eñisas. El general Daban irá mañana á Málaga.

Hoy á las siete de la mañana saldrá para Utrera la fuerza de que dispone el regimiento de Granada.

Se formarán dos compañías bajo el mando del teniente coronel del cuerpo Sr. La Prada y el comandante Sr. Hinojosa, con dos capitanes, ocho tenientes y un ayudante.

También marchan los ocho segundos tenientes más antiguos del regimiento, el abanderado Sr. Miró, el capitán y el médico segundo Sr. Arias.

El objeto de la expedición es el de realizar ejercicios de tiro al blanco para lo cual han sido dotadas las compañías de las municiones necesarias.

En Utrera permanecerán las fuerzas diez ó quince días.

Nuestros apreciables lectores leerán en la presente edición un anuncio de la bien reputada firma de los Sres. Valentín y Ca., Banqueros y Expenduría general de lotería en Hamburgo, tocante á la lotería de Hamburgo y no dudamos que les interesará mucho, ya que se ofrece por pocos gastos alcanzar en un caso feliz una fortuna bien importante.

Esta casa envía también gratis y franco el prospecto oficial á quien lo pida.

Ha fallecido en Madrid el general de división don Pedro Antonio Sartorius.

Una penosa dolencia, agravada con el peso de los años y los sinsabores de la vida, ha llevado al sepulcro al general Sartorius, que hace algunos años trasladó su residencia, primero en Sevilla y después á Málaga. Figuró en el antiguo partido moderno, tomó parte en la batalla de Alcolea y desempeñó altos cargos militares, entre ellos los de segundo cabo de la Capitana general Anáhuca y comandante general de la plaza de Ceuta.

Precioso don.—La vida es un don precioso y para gozar durante largo tiempo de ella, es preciso tener salud, y para esto hace falta reanimar el empobrecimiento accidental ó constitucional de la sangre.

Al indicar como el único medicamento en estos casos las Píldoras de Blancard, aprobadas por la Academia de Medicina de París, prestamos un verdadero servicio á nuestros lectores.

Las Píldoras y el Jarabe de Blancard, éste más fácil de administrar á los niños, son de una maravillosa eficacia contra la Anemia, Escrófulas, Epocas difíciles, Sifilis, etc., etc., en una palabra, contra todas las afecciones debidas á una sangre pobre ó viciada.

Rechazad toda imitación y no aceptad más que los frascos que lleven el nombre Blancard, las señas 40, rue de Bonaparte, París, y el sello de garantía de la Unión de Fabricantes.

Dicen de Madrid que no obstante la reserva guardada por algunos preparativos que se notan en Palacio, y por los que están haciéndose en el campamento de los Alijares (Toledo), se da como seguro de que el rey irá á presenciar las maniobras que al campo libre y durante algunos días, hacen anualmente los cadetes de Toledo en Los Alijares.

su padre por las manos y manifestando deseos de salir de aquel sitio, le dijo:

—¡Vamos, padre mío!

—¿A donde?—exclamó él—manifestándose sorprendido.

—A ver á Emilia.

Retrocedió M. Amory en lugar de seguir á su hija, y dijo secamente:

—No puedo.

—¿Cómo, si le está esperando! Ella también hace tiempo que llora y ora por Ud.

—¡Emilia! ¿Tú no sabes lo que dices, hija mía!

—Sí, sí, padre mío, Ud. es el que padece una equivocación. Emilia no le odia, ni le odió jamás. Le creyó muerto desde hace mucho tiempo; pero su voz de Ud., aunque oída por ella una sola vez, la ha robado su razón de tal manera que toda su atención y su cariño es para Ud. Vamos, y ella mejor que yo lo dirá, la desgraciada equivocación que durante tan largo tiempo ha causado el martirio de los dos.

Emilia había oído la voz de Willie Sullivan cuando se despedía de Gertrudis desde la puerta de entrada, y pensando que aún no se había marchado, no averiguó la causa por qué su amiga había estado ausente de la mesa á la hora del té; así es que, después de la comida, se fué al cuarto de descanso, donde estuvo más de una hora sola, pues su padre, como tenía de costumbre, se había retirado á su despacho.

Esa habitación era muy á propósito y muy cómoda para la reunión de la familia. La lumbre ardía en la chimenea y enviaba su claridad sobre los objetos que estaban enfrente, y como la noche estaba fría, daba agradable calor al contiguo comedor. Aunque sobre la consola ardían dos velas, su claridad no era suficiente para destruir las sombras que el fuego de la chimenea señalaba sobre el muro detrás de la otomana sobre la cual descansaba Emilia.

La inválida joven, si podemos llamarla así porque á despecho de su delicada salud conservaba la frescura y viveza de sus primeros años, había por casualidad tomado una postura que la trémula luz de la chimenea reflejaba en su cara y la comunicaba un color que hacia desaparecer la palidez que constantemente se notaba en ella. El exquisito gusto con que Emilia siempre vestía contribuía en esta ocasión á realzar la sencillez de su carácter.

Su cuerpo erguido, con el codo apoyado en el sofá y sosteniendo ligeramente su cabeza con la mano derecha, tenía una expresión de viveza tal que cualquiera que no supiera que estaba ciega, se hubiera figurado que se recreaban sus ojos contemplando las llamas que salían de la chimenea.

El menor ruido atraía su atención, y al oír los ladridos del viejo Tarco, que fueron seguidos por el ruido de pasos de dos personas que cruzaban por el patio de entrada, Emilia se puso de pie, y cuando Gertrudis y Mr. Amory entraron parecía más bien

NUEVO ESTABLECIMIENTO DE TEJIDOS  
DE  
**GARCÍA Y COMPAÑÍA,**

LANCERIA 21 CON PASAJE Á LA DE REMEDIOS 12

Para la temporada de Primavera y Verano.

Esta casa ha recibido el surtido completo en Sedas, Gasas, Tules Livanes, Alpacas, Muselinas bordadas, Plumetis, Batistas liberty, Piqué y Cefiros de gran fantasía en los estilos más distinguidos que indica la moda parisiense.

Grandes colecciones en Velos, Mantillas, Sombrillas, Abanicos, Corsés y corbatas.

Gran surtido en pañuelos de Manila bordados, lisos y adamascados. Depósito exclusivo de tiras bordadas y encajes á precios de fábrica. Surtido completo en artículos para caballeros. Gran variedad en perfumería, juguetes y objetos de gran fantasía para regalos.

TELÉFONO 142—LOS DOMINGOS CERRADO—PRECIO FIJO

Es la Casa que presenta más surtido, y vende á precios sin competencia, desde la batista á 15 cts hasta el artículo de más fantasía.

**MANERA DE ROBUSTECER á los niños**

La debilidad hereditaria de los niños es lo que más ha preocupado á los médicos hasta ahora; pero es un hecho reconocido ya, que se triunfa por completo de estas debilidades por medio de la Emulsión Scott. Aquí tenemos el caso de un niño cuya madre murió de tisis pulmonar, y él creció débil y raquítico; su padre nos ha facilitado estos detalles dándonos permiso para publicarlos en bien de la humanidad. Muy Sr. mío: Por si en algo puede serle útil la mía, pongo en su conocimiento el tener un hijo llamado Juan, de nueve años; su madre, digna siempre para mí, falleció de Tuberculosis pulmonar; de ahí que mi hijo se criaba algo de pauperado y siempre con poco apetito, y en vista de tal estado decidí darle la Emulsión Scott, buena alimentación y aire puro, según prescripción facultativa, logrando un cambio radical, que hoy, fuerte y robusto, siempre risueño y de buen color, está completamente curado.

Haga el uso que más le convenga de lo narrado, quedando agradecido este Sr. S. G. B. S. M. JUAN FERNÁNDEZ. Su casa: San José, 97, 4.º Hostafranca, 4 Marzo 1899.

Recomendamos eficazmente el uso de la Emulsión Scott para todos los niños débiles ó desmedrados. Son sorprendentes los beneficios que les proporciona este excelente remedio. La Emulsión Scott está recomendada por todos los Centros Médicos, y los facultativos opinan que no hay nada que la pueda suplir.

La verdadera Emulsión Scott se conoce por nuestra marca de fábrica: un hombre llevando un pescado sobre el hombro; y prevenimos al público contra las imitaciones fraudulentas. La verdadera Emulsión Scott es dulce al paladar y facilita la digestión, además de ser un remedio que contiene las propiedades curativas y alimenticias esenciales del aceite de hígado de bacalao, hipofosfatos y glicerina. Un frasco de prueba será enviado gratis á quien lo pida á D. Carlos Marés, 42, calle de Valencia (Barcelona), acompañando 75 céntimos en sellos de correo para pago de franqueo.

**UN PELIGRO PÚBLICO.**

Cuando el público no está bien informado, los más hermosos descubrimientos de que puede aprovecharse sólo conducen á una decepción. Es evidente que el Hierro Bravais (en gotas concentradas) aniquila victoriosamente la obra antes nefasta de la anemia y de la clorosis; pero si no hay prevención á la desleal competencia de que es hijo, el uso de curar el mal, las malsanas imitaciones del Hierro Bravais sólo sirven para agravarlo.



Se ruega á la persona que tenga libros prestados los devuelva á su dueño, favor á que este le quedará reconocido.

Las personas que tengan en su poder, prestados, tres tomos del Blanco y Negro pueden continuar disfrutándolos todo tiempo que gusten.

**Licor del Polo de Orive**

Lo mejor, lo más barato, lo insuperable para la dentadura, para no sufrir jamás dolores de muelas. Este es un hecho probado por millones de casos. No es una afirmación interesada y gratuita del autor del dentífico. Un primer premio á la baratura y condiciones higiénicas otorgado al Licor del Polo de Orive por el IX Congreso de Higiene Internacional y la venta de 400 mil frascos por año (20 mil al mes en Madrid por una sola casa, Capellanes, 4), prueban con hechos y no con palabras la exactitud de lo afirmado. 6 reales frasco para dos meses de uso diario.

Se alquila un bonito partido de casa en la calle San Cristóbal núm. 14.

**Instituto Provincial de Jerez de la Frontera.**

Secretaría.—Los alumnos matriculados en el presente curso que hayan de examinarse tanto en los ordinarios, como en los extraordinarios, abonarán en esta Secretaría antes del 1.º de Junio próximo los derechos académicos que señalan las disposiciones vigentes.

El día 7 de Octubre próximo caducan todos los derechos que conciben las matriculas del presente curso.

Jerez de la Frontera 7 de Mayo de 1900.—El Secretario, CAYETANO CASTELLÓN Y PINTO

**HIGIENE Y BELLEZA**



El JABÓN FLUIDO GORGOT de hidrato de sosa, afrecho y salol, no se enturbia ni da eszor á la piel; blanquea el cutis y lo conserva terso; suaviza las manos; quita granos, rojeos, manchas y las arrugas prematuras de la cara. Usándolo en el baño, preserva á la piel de toda enfermedad contagiosa, sarampión, viruela, etc. Precio 3 pesetas frasco.

**LA FAVORITA.—Casa de préstamos**

—Calle Caballeros núm. 92. El Domingo 3 de Junio de 1900, desde la una del día en adelante se venderán en subasta pública las alhajas, ropas y demás objetos procedentes de los empeños hechos en esta casa pertenecientes al mes de Octubre de 1899 y comprendidos en el Registro del núm. 10 843 al 13 609, caso de no redimirlos ó renovarlos sus dueños.

Además se venderán en esta subasta todos los objetos que contengan prendas en peligro de polliza ó otras causas por las cuales no puedan admitir prórroga.

Así mismo se venderán los empeños que fueron apartados en la subasta anterior si no son renovados antes de dicho día 3 de Junio.

Jerez de la Frontera 3 de Mayo de 1900.—El Tasador, Luis Cuena.

Se arriendan dos bodegas con patio lavadero, etc., en el Callejón de Paul núm. 2.—Por-vera 31 darán razón.

**La defensa del contribuyente.**

—Agencia administrativa á cargo de D. Manuel Goytre, y con la cooperación directa del exfuncionario de Hacienda D. Luis Zuazúa y Echaide, Isaac Peral 10, entrada por la calle del Dr. Zarita, escritorio, Cádiz.

Se gestiona el despacho de todos los asuntos que deban resolverse, tanto en las oficinas de Hacienda de esta provincia como Ayuntamiento y Diputación, como en las de la Corte. Se admiten representaciones de Ayuntamientos y apoderamientos de clases pasivas para el percibo de sus haberes.

Se activa el despacho de los expedientes de viñas filoxeradas.

**Comisiones, consignaciones y tránsitos.**—Servicio especial para embarques de vinos, cereales, etc., por el muelle del Trocadero.—Aurelio Giles, Cádiz.

Se arrienda un piso bajo sin humedad y cómodo en la calle B. Zocheros, núm. 20.—En la misma casa darán razón.

**ACEITE.**—Se vende en el olivar del Rizo á 40 rs. arroba, mediante vales que se recogerán plaza de Escribanos 2.

**TEATRO ESLAVA**

Comp. n.º infantil dirigida por el maestro concertador D. Lorenzo de Luna y el director de escena, D. Rafael Camacho

Funciones para hoy:

Á las ocho y cuarto.—El gorro Frigido.

Á las nueve y cuarto.—El Santo de la Isidra.

Á las diez y cuarto.—Los africanistas.

Precios.—Butacas 0 50 céntimos. Delanteros 0 25 id. Gradas 0 15 id.

**OPOL.**

de Pérez y C. farmacéuticos españoles De la propia composición, propiedades y gusto exactamente iguales á un dentífico extranjero Frasco con cuentagotas y la octava mayor que éste, de los que se venden á 3 50, á 2 ptas Frasco de la misma cabida cabida alemán de 2 ptas. á peseta Así es la mayoría de los productos alemanes Peor y doble caro que lo español. El que conozca dicho dentífico extranjero compre el OPOL y compare. La de Santo Tomás: «Ver y creer.» En todas las farmacias y perfumerías. Madrid, Capellanes, 4.

**GANGA.**—Por defunción de su dueño se vende ó arrienda un almacén en uno de los sitios más céntricos.—Darán razón Medina 1.

**Máquinas de escribir y calcular,** sistema DACTYLE.—Las más prácticas, robustas, de más fácil manejo y baratas de las conocidas hasta el día.—Dirigirse al agente en Jerez, y previo aviso pasará á domicilio con los modelos que posee para darlas á conocer.—Evora 3.

**AVISO**

**AGENCIA DE PRÉSTAMOS** CALLE ÉVORA NÚM. 23.

El Miércoles 9 de Mayo de 1900, de doce á cuatro de la tarde, procederá esta Agencia, en uso de las facultades que la Ley concede, á la adjudicación en

**pública subasta** de las ropas, alhajas y demás efectos procedentes de los empeños y renovaciones del mes Octubre 1899, si antes ó en el acto no los retirara ó renuevan sus dueños, cuyos efectos están comprendidos en el siguiente:

REGISTRO: Desde el número de orden 20.341 al 21.880.

Además se venderán en esta subasta todos los lotes que hayan cumplido su tiempo marcado de empeños que contengan prendas en peligro de pollizas ó otras causas por las cuales no puedan admitir prórroga.

Lo que en evitación de perjuicios se les avisa á los interesados con oportuna anticipación para que puedan sacar á renovar sus efectos é igualmente se les participa á las personas que deseen tomar parte en la expresada subasta.

Jerez 9 de Abril de 1900.—Manuel de Cala

**Maladero de Jerez de la Frontera.**

Reses degolladas en el día 7.

Reses	Peso	Precio	
Vaquero . . . . .	8	1799 1/2	1 86
Lanar . . . . .	22	376 0/0	1 22
Cabriles . . . . .	0	00 0/0	1 22
De cerda . . . . .	8	612 0/0	1 00

**Casa de Socorro**

Relación del movimiento ocurrido durante la semana próxima pasada:

Lesionados curados de primera intención . . . . .	42
Curaciones practicadas . . . . .	10
Individuos vacunados . . . . .	26
Total . . . . .	78

Jerez de la Frontera 7 de Mayo de 1900.—José Fernández.

**¡Vengan á verlo!**

**JUBILEO CIRCULAR**—San Miguel. MAÑANA.—San Juan de los Caballeros. SANTO DE HOY.—La Aparición de San Miguel Arcángel. MAÑANA.—San Gregorio Nacion en ob. y doctor y la Traslación de S.º Jerónimo doctor y San Nicolás de Bari.

**IGLESIA DE SANTO DOMINICO.**

Hoy es el segundo día del solemne p.º tenario que la antigua y venerable hermandad del Patriarca Señor San José) establecido canónicamente en dicha iglesia, consagra á su santo titular el glorioso Patrón de la Iglesia universal, dando principio depués del rosario de oraciones y habrá sermón todas las no. hes á cargo de los Reverendos Padres Dominicos.

**IGLESIA DEL SANTO ANGEL DE LA GUARDA.**

Hoy continúa el triduo en honor del Niño Jesús milagroso de P.º ga, para inaugurar de este modo su Cofradía, que desde el día 3 de Noviembre del año anterior se halla canónicamente erigida en esta iglesia.

El día último del triduo será la Comunión general para los cofrades y para cuantas personas deseen comulgar.

Por la tarde antes de a reserva se dar la bendición con el S.º Sacramento.

Nuestro Excmo Prelado concede 80 días de indulgencia á sus diocesanos por cualquier acto de devoción que practiquen ante la sagrada imagen.

**RR. DE SANTA MARÍA DE GRACIA.**

En dicha iglesia ante la adorable presencia de N.º Sr. San Sacramento, todas las tardes de los días del mes de Mayo, se harán para mayor honra y gloria de Dios y de su preñilísima Madre é Hija la Santísima Virgen María, los divotos ejercicios del Mes Mariano, con fervorosas canciones en alabanza de Nuestra Señora. En los días festivos habrá sermón.

**CAPILLA DEL SMO. CRISTO DE LA YEDRA.**

Devoto novena en honor de la Santísima Cruz que dió principio en esta Capilla el día dos de Mayo después del toque de oraciones, rezándose la Estación del Santísimo, Santo Rosario y Ejercicio de la Novena.

El día 1 de Mayo dieron también principio después del toque de oraciones los divotos ejercicios del mes de María.

**PARROQUIA DE SANTIAGO.**

El Martes 1.º de Mayo á las 8 y 1/2 de la mañana y todas las demás días de dicho mes á la hora señalada se practicará la devoción del mes de María á N.ª Señora del Perpetuo Socorro y á continuación se dirá Misa rezada en el altar de la S.ª. Virgen pudiendo comulgar dentro de la Misa todos los fieles que lo deseen.

**Géneros Nacionales y Extranjeros**

ANTIGUA CASA DE DIONISIO GARCIA PELAYO

HOY DE

**RODRÍGUEZ HERMANOS,**

TEMPORADA DE VERANO.

Se ha recibido inmenso surtido en sedas, alpacas, lanas y sedalinas. Batistas, céfios de gran fantasía, piqué y elegantes muselinas clarín. El que quiera comprar un buen terno de primavera, estambre, vicuña, jerga, tricote, alpacas en negro y colores, driles y esterillas de hilo, no deje de visitar esta casa donde encontrará surtido y precios más ventajosos que los de ninguna otra casa.

Depósito en pañuelos de la China bordados, lisos y adamascados. Unico depósito de los renombrados géneros de Brujas. Esta casa presenta surtido y vende á precios más baratos que ninguna otra, desde el corsé de 4 rs., las batistas á 10 céntimos y las sedas á 4 rs., hasta los géneros de más gusto y fantasía que se fabrican.

**LARGA, NÚM. 9**

Preio fijo.—Ventas al contado.

Se dispone de un buen Sastre que confecciona trajes á medida desde 25 pesetas.

**Telegramas**

**Ferrocarril á la Meca.**—Para la peregrinación. Madrid 7, 8 mañana.

La prensa otomana anuncia, que en breve comenzará la construcción de un ferrocarril entre Damasco y la Meca.

Se está organizando un batallón especial de ingenieros para la realización de tan importante empresa.

Los soldados del mismo seran los sobrestantes, y los obreros se reclutarán en el país.

Dado el enorme número de musulmanes que todos los años van en peregrinación á la Meca, se espera que el tráfico de la nueva línea sea considerable.

**Juicios sobre la guerra.**—Larga duración.—Por la paz.—Fracaso de Holanda.—Gestiones en los Estados Unidos.

Madrid 7, 8:30 mañana.

El «Noticiero de Hamburgo» cree que la guerra se prolongará durante mucho tiempo, y que esto ofrecerá á las grandes potencias ocasión de suscitar serias dificultades á la Gran Bretaña.

La «Gaceta Liberal» de Berlín dice que habiendo fracasado las gestiones de la reina de Holanda para obtener la intervención del Zar, la comisión transvaalense que va á Washington, trata de hacer un supremo esfuerzo á ver si logra que los Estados Unidos interpongan sus buenos oficios á favor de las dos repúblicas boers.

**Socialistas y republicanos en Italia.**—El 1.º de Mayo. Madrid 7, 9 mañana.

La prensa italiana hace constar la evolución realizada por los socialistas de aquel país, unidos hoy al partido republicano, ocupándose en las tareas parlamentarias y renunciando por el pronto á sus más característicos ideales.

La fecha del 1.º de Mayo, fiesta de las reivindicaciones socialistas ha transcurrido este año en calma completa.

**Los yanquis en Filipinas.**—Pesimismo de la prensa norte americana.—Consecuencias políticas. Madrid 7, 9:30 mañana.

Ha producido gran sensación en los Estados Unidos el informe emitido por el juez Canty que por encargo del Gobierno del Estado de Mianosota fué á Filipinas para hacer un estudio imparcial de la situación de las cosas.

Como dicho informe es en extremo pesimista, siendo sus conclusiones,

que los americanos deben renunciar á la conquista del Archipiélago, los periódicos de los Estados Unidos discuten con mucha viveza dicho asunto, sacando partido del mismo los demócratas para combatir al gobierno y la reelección Mac-Kinley.

**De Barcelona.**—El viaje de Dato.—En Montserrat.—Manifestaciones.—La guardia civil.—Heridos y contusos.

Madrid 7 de Mayo de 1900, á las 10:45 de la mañana.

Las noticias de Barcelona son incompletas. Dato quedose en Montserrat. Terminados los juegos florales hubo nuevas manifestaciones é intervino la benemérita, resultando algunos contusos y varios detenidos.

**De la guerra.**—En Wimburgo.—Choque de trenes.—víctimas.

Madrid 7, 12 mañana. Corre el rumor de que los ingleses se apoderaron de Wimburgo.

En un choque de trenes en Versalles hubo tres heridos y cuarenta contusos.

**Los estudiantes de Barcelona y la policia.**—Empréstito.

Madrid 7 de Mayo de 1900, á las 5:45 de la tarde.

En la algarada que hoy promovieron los estudiantes de Barcelona la policia los dispersó, quedando restablecida la tranquilidad.

Asegúrase que el Jueves publicará la Gaceta el decreto para el empréstito destinado á la consolidación.

**El avance de Roberts.**—Los boers se retiran.—Prisioneros.—Cotización.

Madrid 7, 4 tarde.

Roberts ha acampado en Smaldest. Los boers se retiraron, perdiendo un cañón y 25 prisioneros.

Consolidado, 71 25

**CAMBIOS.**

Londres . . . . . Falta

Paris . . . . . 28 15

**Dato en Manresa.**—Recepción.—Silbidos.—Malos españoles.

Madrid 7, 6:30 tarde.

Dato ha llegado á Manresa. El recibimiento oficial ha sido respetuoso. Estando el ministro en el balcón de la Casa Consistorial oyéronse silbidos al lado.

El Gobernador de Barcelona telegrafía que los discursos en los juegos florales de ayer se distinguieron por la nota anti española.

**Contra los ingleses.**—La rebelión de la Costa de Oro.—Pérdidas de los ingleses.—Capitulación Wimburgo.

Madrid 7, 7 tarde.

10.000 indígenas de la Costa del Oro han atacado un fuerte de los ingleses, causando á éstos numerosas pérdidas. Confírmase que ha capitulado Wimburgo ocupando la población la división de Hamilton.

**El rey á Toledo.**—Revista de cadetes.—En los cuarteles.

Madrid 7, 7 15 noche.

El Rey á las ocho de la mañana irá el Rey á Toledo á revistar los cadetes y regresará por la noche. Hoy ha visitado el cuartel de María Cristina.

Madrid 7, 7 15 noche.

El Rey á las ocho de la mañana irá el Rey á Toledo á revistar los cadetes y regresará por la noche. Hoy ha visitado el cuartel de María Cristina.

Madrid 7, 7 15 noche.

El Rey á las ocho de la mañana irá el Rey á Toledo á revistar los cadetes y regresará por la noche. Hoy ha visitado el cuartel de María Cristina.

Madrid 7, 7 15 noche.

El Rey á las ocho de la mañana irá el Rey á Toledo á revistar los cadetes y regresará por la noche. Hoy ha visitado el cuartel de María Cristina.

Madrid 7, 7 15 noche.

El Rey á las ocho de la mañana irá el Rey á Toledo á revistar los cadetes y regresará por la noche. Hoy ha visitado el cuartel de María Cristina.

Madrid 7, 7 15 noche.

El Rey á las ocho de la mañana irá el Rey á Toledo á revistar los cadetes y regresará por la noche. Hoy ha visitado el cuartel de María Cristina.

Madrid 7, 7 15 noche.

El Rey á las ocho de la mañana irá el Rey á Toledo á revistar los cadetes y regresará por la noche. Hoy ha visitado el cuartel de María Cristina.

Madrid 7, 7 15 noche.

El Rey á las ocho de la mañana irá el Rey á Toledo á revistar los cadetes y regresará por la noche. Hoy ha visitado el cuartel de María Cristina.

Madrid 7, 7 15 noche.

El Rey á las ocho de la mañana irá el Rey á Toledo á revistar los cadetes y regresará por la noche. Hoy ha visitado el cuartel de María Cristina.

Madrid 7, 7 15 noche.

El Rey á las ocho de la mañana irá el Rey á Toledo á revistar los cadetes y regresará por la noche. Hoy ha visitado el cuartel de María Cristina.

Madrid 7, 7 15 noche.

El Rey á las ocho de la mañana irá el Rey á Toledo á revistar los cadetes y regresará por la noche. Hoy ha visitado el cuartel de María Cristina.

Madrid 7, 7 15 noche.

El Rey á las ocho de la mañana irá el Rey á Toledo á revistar los cadetes y regresará por la noche. Hoy ha visitado el cuartel de María Cristina.

Madrid 7, 7 15 noche.

El Rey á las ocho de la mañana irá el Rey á Toledo á revistar los cadetes y regresará por la noche. Hoy ha visitado el cuartel de María Cristina.

Madrid 7, 7 15 noche.

El Rey á las ocho de la mañana irá el Rey á Toledo á revistar los cadetes y regresará por la noche. Hoy ha visitado el cuartel de María Cristina.

Madrid 7, 7 15 noche.

El Rey á las ocho de la mañana irá el Rey á Toledo á revistar los cadetes y regresará por la noche. Hoy ha visitado el cuartel de María Cristina.

Madrid 7, 7 15 noche.

El Rey á las ocho de la mañana irá el Rey á Toledo á revistar los cadetes y regresará por la noche. Hoy ha visitado el cuartel de María Cristina.

Madrid 7, 7 15 noche.

El Rey á las ocho de la mañana irá el Rey á Toledo á revistar los cadetes y regresará por la noche. Hoy ha visitado el cuartel de María Cristina.

Madrid 7, 7 15 noche.

El Rey á las ocho de la mañana irá el Rey á Toledo á revistar los cadetes y regresará por la noche. Hoy ha visitado el cuartel de María Cristina.

Madrid 7, 7 15 noche.

El Rey á las ocho de la mañana irá el Rey á Toledo á revistar los cadetes y regresará por la noche. Hoy ha visitado el cuartel de María Cristina.

